

Envoi :

Le Christ est vivant ! Alléluia ! Il est parmi nous ! Alléluia !
Béni soit son nom dans tout l'univers, Alléluia ! Alléluia !

C'est lui notre joie ! Alléluia ! C'est lui notre espoir ! Alléluia !
C'est lui notre pain, c'est lui notre vie, Alléluia ! Alléluia !

Soyons dans la joie ! Alléluia ! Louons le Seigneur ! Alléluia !
Il nous a aimés, il nous a sauvés, Alléluia ! Alléluia !

Prière de l'Orgue :

Entrée : *Old Easter Melody and variations (1893), John Ebenezer West (1863-1929)*

Méditation post-homélie : *Prélude au choral "Jésus Christ, Sauveur du monde", BuxWV 198, Dietrich Buxtehude (1637-1707)*

Offertoire : *Grands Jeux sur "O Filii et Filiae", Pierre Dnadrue (1664-1733)*

Communion : *Prélude au choral pascal "Le Christ gisait dans les liens de la mort", HoWV VIII.6, Gottfried August Homilius (1714-1785)*

Sortie : *Fantaisie sur "Christus vincit", Denis Bédard (1950-)*

Merci à tous ceux qui ont contribué à la beauté de la liturgie de ces
Jours Saints.

Quelques dates à retenir pour les semaines à venir

Lundi de Pâques 17 avril : l'Institut Catholique de Paris et l'église Saint Joseph des Carmes sont fermés.

Messes aux heures habituelles pendant la semaine après le Lundi de Pâques.

Dimanche 7 mai, à 16h00 : conférence par Frère Anthony-Joseph, carme, sur le thème « Saint Joseph dans la vie de Thérèse d'Avila ».

Samedi 6 et dimanche 7 mai : Quête pour les vocations. Au service des 7 diocèses d'Île-de-France (Paris, Nanterre, Créteil, Saint-Denis, Meaux, Évry et Pontoise), l'Œuvre des Vocations a pour mission de financer la formation des séminaristes et de susciter des vocations chez les jeunes.

La quête est destinée à financer les 7 années de formation des séminaristes et l'année de fondation spirituelle, précédant l'entrée au séminaire. Elle sera aussi utilisée pour financer la pastorale des vocations sacerdotales et religieuses.

Eglise Saint Joseph des Carmes

dimanche de Pâques, 16 avril 2017

Actes des Apôtres 10, 34a.37-43

Psaume 117

Colossiens 3, 1-4

Saint Jean 20, 1-9



Le tombeau vide

Avant d'être des témoins de la Résurrection, les disciples avec les femmes sont passés par l'épreuve du tombeau vide. Saint Jean est le seul à rapporter cet épisode de la venue de Pierre et de Jean au tombeau. Un tombeau est un lieu scellé, fermé. La pierre est roulée comme une page tournée. Jésus lui-même a connu cette épreuve en venant au tombeau de Lazare : « il fut violemment ému en esprit et troublé lui-même » (Jn 11, 33). L'apôtre Thomas va croire à partir d'une vision du Christ ressuscité. Il porte son doigt dans les plaies du Ressuscité puis déclare : « mon Seigneur et mon Dieu » (Jn 20, 28). Avant cela, Jean croit sur la seule vision du tombeau vide avec le suaire posé à l'endroit de sa tête, à l'écart, roulé en un seul lieu. Ce seul indice suscite sa foi. Heureux Jean qui croit sans avoir vu le Ressuscité mais à partir de quelques signes ! Heureux sommes-nous si nous avons la même foi !

Père Nicolas Delafon

